

## #FUE TENDENCIA

El Presidente de la República, Gabriel Boric, anunció este jueves la implementación de una serie de nuevas medidas para combatir el crimen organizado en el país. Entre ellas destaca la creación de un nuevo recinto penitenciario de máxima seguridad destinada para líderes de bandas. Este hito generó amplias reacciones en redes sociales.

### **Gabriel Boric Font @GabrielBoric**

*"Tras encabezar el Gabinete Pro Seguridad de esta mañana anuncié medidas para combatir con más fuerza la delincuencia y crimen organizado en nuestro país, en particular en la Región Metropolitana. 1. Construcción de una nueva cárcel de máxima seguridad en la Región Metropolitana para el control efectivo de las bandas de crimen organizado. 2. Creación de una fuerza de tarea para la Región Metropolitana. Unidad de acción y seguridad liderada por el delegado presidencial @DuranBaronti en la que participarán el @min\_interior, @CarabdeChile, @PDI\_Chile, el Ministerio Público y @Gendarmeria\_CL. 3. Creación de una fuerza especial en Gendarmería que esté capacitada para enfrentar las amenazas en la gestión del orden de los detenidos de máxima seguridad. Con apoyo del Gobierno y lo mejor de la experiencia internacional. 4. Discusión inmediata en el Congreso los proyectos de Inteligencia Económica y de Sistema de Inteligencia del Estado. Convoco a la máxima unidad para enfrentar el delito y el crimen organizado porque si lo afrontamos de esta manera vamos a salir exitosos como país. Cuento con ustedes para ello".*

### **Presidencia de Chile @Presidencia\_cl**

*"Trabajamos con la seguridad como prioridad en nuestro país. Esta mañana el Presidente @GabrielBoric encabezó Gabinete Pro Seguridad con el objetivo de abordar medidas para combatir el crimen organizado".*

### **Macarena Santelices Canas @maca\_santelices**

*"Con un gran equipo del @PRChile trabajando en medidas concretas para enfrentar desde el primer día la delincuencia y el crimen organizado. No nos temblará la mano. Vamos a Recuperar la Región Metropolitana, barrio por barrio en sus 52 comunas".*

### **Evelyn Matthei @evelynmatthei**

*"Debemos alcanzar acuerdos y debemos luchar todos y con todo contra el crimen organizado. Sin colores políticos, eso esperan de nosotros. Pero eso no quita, que el Presidente debe asumir que existen responsabilidades políticas en el aumento de homicidios. El domingo habían 10 muertos y ¿qué hizo él?, ¿dónde estaba? El martes am, ya habían 15 y en vez de citar a una reunión de emergencia, a medio día, dejó pasar 18 horas. Debió liderar él, personalmente, el comité que citó para hoy y delegó en su ministra del interior, sin sentido de urgencia alguno y sin las instituciones que son fundamentales, como gendarmería, aduana, fuerzas armadas, servicio de impuestos internos, entre otras".*

### **Camila Vallejo Dowling @camila\_vallejo**

*"Como Gobierno lanzamos la Primera Política Nacional contra el Crimen Organizado, reforzamos y dotamos a las policías, se entregaron nuevas armas a Carabineros, y en 2023 aumentamos en un 15% la incautación de armas tradicionales y no tradicionales en comparación con 2022. Seguiremos extremando las capacidades del Estado para combatir el crimen en la Región Metropolitana"*